Presidente:

Titular: Doña Carmen Belmonte Useros. Suplente: Don Miguel Arroyo Martinez. Secretario:

Titular: Don Francisco Ortega Martin-Albo. Suplente: Doña Isabel Tocohulat Jiménez.

Doña María Isabel Egea López, como titular, y don Pedro Garcia López, como suplente, en representación del grupo Partido Popular.

Don José Ródenas Belmonte, como titular, y don Emilio Fernandez
Agraz, como suplente, en representación del grupo Izquierda Unida.

Don Ricardo Beléndez Gil, como titular, y don Francisco Javier

Hidalgo Romero, como suplente, por la Dirección de la Universidad Popular Municipal.

Doña Isabel Tocohulat Jimenez, como titular, y doña Maria Eugenia

Navarro Flores, como suplente, en representación de los Delegados de Personal.

Tercero.-Que las listas de aspirantes admitidos permanecerán expuestas al público en el tablón de anuncios de la Universidad Popular

Municipal (calle Arquiteco Fernández, 14).

Cuarto.—Que han sido excluidos los aspirantes siguientes: Ninguno.

Quinto.—Que en el sorteo celebrado para determinar el orden de actuación de los aspirantes, en aquellos ejercicios que no puedan realizarse conjuntamente, fue extraida la letra «A».

Albacete, 23 de septiembre de 1992.—La Presidenta del Patronato, Carmen Belmonte Useros.

RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Patronato de la Universidad Popular Municipal de Albacete, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Limpiadores (fecha primer ejercicio, Tribunal y listas admitidos y 22537 excluidos).

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición libre convocada por el Patronato de la Universidad Popular Municipal de Albacete para la provisión, mediante contratación laboral, de dos puestos de trabajo de Limpiadores, incluidos en la oferta de empleo público de 1992 y cuyas bases fueren publicadas en el «Boletin Oficial del Estado» de 31 de julio de 1992, por medio del presente anuncio se hace público:

Primero.—Que la práctica del primer ejercicio tendrá lugar el día de marzo de 1993, a las diez horas, en la Sede de la Universidad Popular Municipal (calle Arquitecto Fernández, 14).

Segundo.—Que la composición del Tribunal es la siguiente:

Titular: Doña Carmen Belmonte Useros. Suplente: Don Miguel Arroyo Martinez.

Titular: Don Francisco Ortega Martin-Albo. Suplente: Dona Isabel Tocohulat Jiménez.

Don Pedro Garcia Lopez, como titular, y don Francisco Pedro Pérez Sánchez, como suplente, en representación del grupo Partido

Don José Rodenas Belinonte, como titular, y don Emilio Fernández Agraz, como suplente, en representación del grupo Izquierda Unida.

Don Ricardo Beléndez Gil, como titular, y don Francisco Javier Hidalgo Romero, com suplente, por la Dirección de la Universidad Popular Municipal.

Doña Maria Europia Maria Euro

Doña Maria Eugenia Navarro Flores, como titular, y doña Isabel Tocohulat Jiménez, como suplente, en representación de los Delegados de Personal.

Tercero.—Que las listas de aspirantes admitidos permanecerán expuestas al público en el tablón de anuncios de la Universidad Popular Municipal (calle Arquitecto Fernández, 14).

Cuarto. Que han sido excluidos, por no haber abonado los derechos de examen o justificado la situación de paro no subsidiado la aspirante

Martinez Molina, Ana.

La aspirante excluida dispone de un plazo de diez dias, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del

Estado», para subsanaciones.

Quinto.—Que en el sorteo celebrado para determinar el orden de actuación de los aspirantes, en aquellos ejercicios que no puedan realizarse conjuntamente, fue extraída la letra «A».

Albacete, 23 de septiembre de 1992.-La Presidenta del Patronato, Carmen Belmonte Useros.

RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de As Pontes de García Rodríguez (La Coruña). 22538 referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Superior en Derecho.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» número 212, de 14 de septiembre de 1992, se inserta convocatoria con las bases que han de regir para la provisión de una plaza de Técnico Superior en Derecho, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos superiores, perteneciente al grupo A.

El plazo de presentación de instancias finalizará una vez transcurridos veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en 3.000 pesetas.

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publi-carán en el «Boletin Oficial de la Provincia de La Coruña».

As Pontes, 23 de septiembre de 1992.-El Alcalde, Aquilino Meizosó Carballo.

22539 RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Valle de Trápaga-Trapagarán (Vizcaya), refe-rente a la convocatoria para proveer una plaza de Profesor titular del Euskaltegi Municipal.

Por el Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria de 15 de septiembre de 1992, fueron aprobadas las bases y convocatoria de proceso selectivo, para la provisión de las siguientes plazas de personal laboral

Profesor titular del Euskaltegi Municipal:

Grupo de clasificación: B. Titulación requerida: Titulo de Magisterio, licenciado o Diplomado Universitario, y título de EGA o equivalente. Sistema de provisión: Concurso-oposicion, Vacantes: Dos.

La publicación integra de las bases se publicará en el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 222, del día 26 de septiembre de 1992.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Valle de Trapaga-Trapagarán, 23 de septiembre de 1992.—El Alcalde, Luis N. Gómez Larrea.

RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Zalla (Vizcaya), referente a la convocatoria 22540 para proveer varias plazas de Profesores titulares en el Euskaltegi Municipal.

Se pone en conocimiento que en el «Boletin Oficial de Bizkaia», de 26 de septiembre de 1992, se han publicado las bases de convocatoria para la provisión en propiedad de plazas de Profesores titulares en el Euskaltegi Municipal «Enkarterrietako Udal Euskaltegia».

Zalla, 23 de septiembre de 1992.-El Presidente de la Junta Rectora de la Mancomunidad Enkarterriko Udal Euskaltegia.

RESOLUCION de 23 de septiembre de 1992, del Orga-22541 nismo Autónomo Municipal Centro de Formación Ocu-pacional «La Paperera» de Vilanova y la Geltrú (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Barcelona» números 204, 207 y 208, de fechas 25, 28 y 29 de agosto de 1992, y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 1647, de fecha 21 de septiembre de 1992, aparecen publicadas integramente las bases de las siguientes convocatorias; para programas de Formación Ocu-

Concurso-oposición libre de las siguientes plazas de carácter laboral con categorias y sueldos homologados con la legislación social vigente.

Una plaza a nivel C, Coordinador de Programas.
Una plaza a nivel C, Orientador.
Una plaza a nivel C, Secretario de Gerencia.
Una plaza a nivel C, Administrativo de Contabilidad.
Una plaza a nivel C, Administrativo de Servicios Generales.
Una plaza a nivel D, Auxiliar Técnico de Personal..
Dos plazas a nivel D, Auxiliar Administrativo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte dias hábiles, partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».